

VOIX du NORD

Jusqu'à fin août, la circulation interdite en journée route principale, à Seninghem

À Seninghem, les travaux ont commencé début juillet pour aménager l'espace public à proximité des bâtiments communaux. Le chantier doit assurer plus de sécurité dans le périmètre, en réduisant la vitesse.

Par F. W. (Clp) | Publié le 23/07/2019



Les travaux doivent permettre d'améliorer la sécurité, aux abords des bâtiments communaux, pour la rentrée.

Depuis le 8 juillet, l'entreprise Ducrocq TP aménage l'espace public à proximité des équipements communaux. Il s'agit de réaliser la borduration, un plateau surélevé d'une centaine de mètres face à l'école et à la mairie, le réaménagement du parking et l'aménagement paysager. « *L'espace aura un tout autre visage et garantira plus de sécurité* », résume le maire, Christian Tellier. Des barrières, des plots et deux radars pédagogiques viendront renforcer cette zone désormais limitée à 30 km à l'heure.

Travaux jusqu'au 31 août

Les travaux vont s'échelonner jusqu'au 31 août. La circulation est totalement interdite en journée. Une déviation est mise en place empruntant la voie express (sortie Seninghem via Coulomby) ou à l'entrée de la commune en venant de Bayenghem via la chapelle, le hameau de Watterdal et la route de Nielles pour revenir vers le centre de la commune.

Le commerce, la mairie, l'église et le cimetière restent accessibles à pied avec un stationnement sur le parking proche de la rue du Stade.

Coût de la réalisation : 152 690 € dont 116 172 € de subventions ; le reste est à la charge de la commune via un prêt relais.